

Reconocen Excelencia Académica en la Escuela Industrial San Antonio

Premian a estudiantes destacados por su desempeño académico y valores institucionales.



PROFESOR DE ELECTRICIDAD, JORDY JAQUE, JUNTO A LOS TRES PRIMEROS LUGARES FELIP GONZÁLEZ, SAMIRA PÉREZ Y ANDRÉS REQUENA.



PROFESOR HÉCTOR SILVA, DE MECÁNICA INDUSTRIAL, JUNTO A LOS TRES PRIMEROS LUGARES: ALESSANDRA LEÓN, PABLO PAJARITO Y VICTORIA PIZARRO.

En un emotivo acto realizado en las dependencias de la Escuela Bicentenario de Excelencia Industrial San Antonio, se llevó a cabo la ceremonia de reconocimiento a los alumnos sobresalientes tanto por sus logros académicos como por su compromiso con los valores institucionales reflejados en el proyecto educativo.

El solemne evento inició con la entonación del himno nacional, seguido del himno de la escuela y una oración guiada por el inspector general, Marcelo Moya.

Antes de comenzar con la premiación, el jefe de la unidad técnico pedagógica (UTP), Felipe Navarro, ofreció unas palabras de reconocimiento y motivación a los presentes.

“Celebramos el esfuerzo, dedicación y compromiso de aquellos estudiantes que, con perseverancia, lograron destacar en el camino del conocimiento en este segundo semestre”, expresó Navarro. Asimismo, destacó que el verdadero valor de estos logros radica no solo en obtener buenos resultados, sino en enfrentar desafíos, aprender de los errores y crecer como seres humanos.

En la ocasión, se entregó el premio Sagrado Corazón de Jesús, que simboliza los valores plasmados en el proyecto educativo de la institución. Este



PROFESOR JEFE DE SEGUNDO AÑO C, MATÍAS ROJAS, JUNTO A ALONSO VÉLIZ, LUCAS OLGUÍN Y ANTONIA TOBAR, PRIMER, SEGUNDO Y TERCER LUGAR RESPECTIVAMENTE.



PROFESORA JEFE DE PRIMER AÑO C, JÉSSICA SEGOVIA, JUNTO A JAFET GONZÁLEZ, POLETTE VALLE, AMBAS OBTUVIERON EL PRIMER LUGAR, Y PIERO CARE Y FABIAN URRRA, SEGUNDO Y TERCER LUGAR.



PROFESORA JEFE DE SEGUNDO AÑO B, VALERIA MANRIQUEZ, JUNTO A FELIPE OSORIO, MARTÍN BUSTAMANTE Y JEN PIERE QUIROGA, PRIMER, SEGUNDO Y TERCER LUGAR, RESPECTIVAMENTE.



PROFESORA JEFE SEGUNDO C, BÁRBARA ORTEGA, JUNTO A LOS TRES PRIMEROS LUGARES, DAMIÁN ULLOA, MATÍAS ACOSTA Y CAMILA MUÑOZ.

reconocimiento subraya el compromiso de la escuela con la formación integral de sus estudiantes, promoviendo tanto el éxito aca-

démico como el desarrollo personal.

La ceremonia concluyó con aplausos y el reconocimiento público a los

alumnos que, con esfuerzo y dedicación, se han convertido en un ejemplo para la comunidad educativa.